



**CDU** GEMEINDEVERBAND  
ALPEN

CDU-Fraktion – Adenauerplatz 8 – 46519 Alpen

**Per E-Mail**

An

die Vertreterinnen und Vertreter der lokalen  
Presse

**CDU-Fraktion  
im Rat der Gemeinde Alpen**

**Geschäftsstelle:**

Adenauerplatz 8  
46519 Alpen

**Fraktionsvorsitzender:**

Frederik Paul, B.A.

Fon: 02802 / 70 51 80

Mail: Frederik.Paul@cdu-alpen.de

Alpen, den 28. Juni 2024

**Pressemitteilung: CDU-Fraktion Alpen zieht positives Fazit zur letzten Ratssitzung vor der Sommerpause**

Alpen, 26. Juni 2024 – Mit der letzten Ratssitzung vor der Sommerpause blickt die CDU-Fraktion der Gemeinde Alpen positiv auf zahlreiche Erfolge und umgesetzte politische Initiativen. In der Ratssitzung am 25. Juni wurden entscheidende Maßnahmen verabschiedet, die die Weichen für eine positive Entwicklung der Gemeinde stellen.

**Investitionen in die Bahnstrecke Xanten – Duisburg (RB31)**

Die Deutsche Bahn hat angekündigt, rund 92 Millionen Euro in die Modernisierung der Bahnstrecke zwischen Rheinberg und Xanten zu investieren. Diese Investitionen umfassen die Digitalisierung der Infrastruktur mit modernen Stellwerken und neuer Leit- und Sicherungstechnik. Die CDU-Fraktion hat die Verwaltung gebeten, die Deutsche Bahn zu einer Ratssitzung einzuladen, um über die konkreten Maßnahmen und Zeitpläne der technischen Aufwertung der Bahnstrecke Xanten – Duisburg zu berichten. Dies ist nun geschehen. „Wir wissen nun genau, was die Deutsche Bahn plant und was damit einhergeht. Wir blicken positiv in die Zukunft. Wir hoffen, dass die Sanierung der Strecke dazu führt, dass die Züge verlässlicher fahren. Die RB31 ist eine wichtige Anbindung für die Pendler vom Niederrhein ins Ruhrgebiet. Wir unterstützen die Bahn bei der Umsetzung des 30-Minuten-Tacktes ab



2030. Wir werden auch beim Aufgabenträger VRR für die Realisierung kämpfen.“ so Frederik Paul, Vorsitzender der CDU-Fraktion.

### **Einzelhandelsstandort „Willy-Brandt-Platz“ im Fokus**

Ein weiteres zentrales Thema der Ratssitzung war der Willy-Brandt-Platz und seine Bedeutung als Einzelhandelsstandort. Die CDU-Fraktion hält an der Realisierung eines Vollsortimenters an diesem Standort fest. Der von der CDU-Fraktion beantragte Impulsvortrag der Einzelhandelsexperten von „Stadt und Handel“ in der Ratssitzung zeigte, dass die Gemeinde Alpen mit ihrem Konzept auf dem richtigen Weg ist. Externe Faktoren führten dazu, dass die Umsetzung stockt. Die CDU-Fraktion wird weiter für die Realisierung der Projekte kämpfen.

### **Beteiligung an der Grafschaft Moers, Siedlungs- und Wohnungsbau GmbH**

Ein weiterer Erfolg der CDU-Fraktion ist die Entscheidung des Rates, dass die Gemeinde Alpen Gesellschafter der Grafschaft Moers, Siedlungs- und Wohnungsbau GmbH wird. „Häufig wird nur über die Notwendigkeit von sozialem Wohnraum geredet – wir handeln! Als kleine Kommune haben wir geringere Spielräume als große Städte. Der Beitritt ist ein guter Schritt, damit hier mehr sozialer Wohnraum bereitgestellt werden kann“, betonte Markus Kellings, Sprecher der CDU-Fraktion im Bauausschuss. Mit der Beteiligung als Gesellschafter eröffnen sich für die Gemeinde Alpen Möglichkeiten zur Realisierung von Projekten im sozialen Wohnungsbau. Dies ist ein entscheidender Schritt, um bezahlbaren Wohnraum für die Bürgerinnen und Bürger zu schaffen und die Lebensqualität in der Gemeinde weiter zu verbessern.

Freundliche Grüße aus Alpen



Frederik Paul, B.A.  
Fraktionsvorsitzender